

philatélie: un événement

Depuis le 1er octobre 1969, l'Administration postale de l'ONU est habilitée à émettre des timbres en francs suisses pour l'affranchissement du courrier posté au Palais des Nations à Genève.

Pour la première fois, l'Office des Nations Unies à Genève peut ainsi affranchir sa correspondance au moyen de ses propres vignettes, ce qui est d'un grand intérêt pour les philatélistes. L'Administration postale de l'ONU a principalement pour objet d'émettre des timbres en vue de faire mieux connaître les activités de l'ONU et de celles de ses institutions spécialisées. En 1969, elle a consacré des émissions à l'Institut de formation et de recherche des Nations Unies (UNITAR), à la Commission économique pour l'Amérique latine, à la Commission du droit international et à l'Organisation internationale du Travail (OIT). Le programme d'émission pour 1970 comportera une vignette commémorant les efforts que déploie l'Organisation mondiale de la santé (OMS) dans la lutte contre le cancer.

La nouvelle série de valeurs émises en Suisse se compose de huit timbres qui ont été dessinés par les artistes dont les noms figurent entre parenthèses: 1 franc (Rashid-ud-Din, Pakistan); 10, 30 et 75 centimes (Ole Hamann, Danemark); 5 centimes (Jozsef Vertel, Hongrie); 3 francs représentant la statue de la salle du Conseil de tutelle à New York; 50 centimes (Olav S. Mathiesen, Danemark); 20 centimes (George Hamori, Australie).

Etudiants suivant un cours sur les applications médicales des radioisotopes donné au Ghana par un fonctionnaire de l'Agence.

